

Die Approvisionnement der Südbahngemeinden.

Aus Wiener-Neustadt wird uns berichtet: Im hiesigen Gemeinderatsitzungsaal fand dieser Tage die Konstituierung des Wirtschaftsverbandes der Südbahngemeinden in Niederösterreich statt. Gewählt wurden in den Vorstand: Bürgermeister Prajsek (Wiener-Neustadt) zum Präsidenten, Gemeinderat Advokat Dr. Linghofer zum Vizepräsidenten. Der Wirtschaftsverband ist eine registrierte Genossenschaft mit beschränkter Haftung mit dem Sitz in Wiener-Neustadt und bezweckt den gemeinsamen Wareneinkauf, die Errichtung zweckdienlicher Lagerräume, Kühlhallen usw., gemeinsame Maßnahmen in allen Belangen des Lebensmittelverkehrs und Marktwesens, Förderung der Lebensmittelerzeugung und Anbahnung des unmittelbaren Verkehrs zwischen Erzeugern und Verbrauchern. Die Genossenschaft besteht aus den Gemeinden der politischen Bezirke Wiener-Neustadt Stadt und Land, Baden, Neunkirchen, Mödling und Siezing Umgebung. Ein Geschäftsanteil beträgt 1000 Kronen, wovon ein Fünftel bar beim Eintritt zu zahlen und für je volle 1000 Einwohner einer Gemeinde ein Anteil zu zeichnen ist.